

SURAT KUASA

Saya/Kami yang bertandatangan dibawah ini (“**Pemberi Kuasa**”),

Nama Pemegang Saham :
Diwakili oleh (untuk Perusahaan) :
Domisili :
No. KTP/Paspor :

Dalam hal ini sebagai pemegang _____ saham PT Sekar Bumi Tbk (“**Perseroan**”), berdomisili di Jakarta.

Dengan ini menunjuk dan memberikan kuasa kepada:

Nama : Ahmad Firdaus
Alamat : Jl. MP Prapatan, Mampang Prapatan, Jakarta
Jabatan, Perusahaan : Karyawan PT EDI Indonesia, Biro Administrasi Efek Perseroan dan/atau
Nama : Rafiudayyin Dayyan
Alamat : Taman Sejahtera, Wiyung, Surabaya, Jawa Timur
Jabatan, Perusahaan : Karyawan PT EDI Indonesia, Biro Administrasi Efek Perseroan
Selanjutnya disebut sebagai “**Penerima Kuasa**”

-----KHUSUS-----

Penerima Kuasa, baik sendiri-sendiri maupun bersama-sama, mewakili dan bertindak untuk dan atas nama Pemberi Kuasa untuk menghadiri dan memberikan suara dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“**RUPS**”) Perseroan yang diselenggarakan pada tanggal 11 Juni 2024 dan berlaku untuk rapat kedua maupun ketiga, dengan ketentuan sebagai berikut:

- a) wewenang yang diberikan kepada Penerima Kuasa adalah untuk mewakili seluruh jumlah saham Pemberi Kuasa; dan
- b) Penerima Kuasa akan memberikan suara Pemberi Kuasa untuk setiap agenda RUPS sebagaimana tercantum di bawah ini:

No.	AGENDA	Mohon Centang (✓)		
		Setuju	Tidak Setuju	Abstain
1.	Persetujuan Laporan Tahunan dan Pengesahan Perhitungan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023.			
2.	Persetujuan atas penggunaan keuntungan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2023.			
3.	Penunjukan Akuntan Publik untuk mengaudit buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2024 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium Akuntan Publik tersebut serta persyaratan lain penunjukannya.			
4.	Persetujuan penetapan remunerasi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.			

Untuk keperluan tersebut di atas, Penerima Kuasa diberikan hak untuk membuat dan menandatangani setiap dokumen yang relevan dan selanjutnya melakukan segala tindakan yang dianggap perlu, dan Pemberi Kuasa dengan ini menyatakan menyetujui dan mengesahkan segala tindakan yang akan dilakukan oleh Penerima Kuasa atas pemberian kuasa ini dan dengan demikian tidak akan mengajukan tuntutan dan/atau keberatan dalam bentuk apapun, baik saat ini maupun di kemudian hari.

Surat Kuasa ini diberikan dengan Hak Substitusi.

Ditandatangani pada ___ Mei 2024

Penerima Kuasa,

Pemberi Kuasa,

Meterai

Ahmad Firdaus

Rafiudayyin Dayyan
